





La heroica lucha de los presos

Un plante en la cárcel de Carabanchel

Hace poco más de un mes nos hicimos eco en estas columnas del gesto grandioso de los presos de la cárcel de Alcalá de Henares...

Las graves dificultades económicas del franquismo

por Tomás GARCÍA

La crisis económica por que atraviesa el régimen de Franco adquiere caracteres muy agudos. El régimen franquista se ve obligado, a través de algunas estadísticas, de ciertas intervenciones de los hombres que ocupan puestos de responsabilidad en el aparato económico del Estado...

EL HAMBRE EN ESPAÑA

Situación de miseria en León

200 MUJERES ASALTAN una panadería en Valdecas

Protesta popular contra el falso aumento de la ración de pan

La situación de miseria que atraviesan las masas populares en toda España se hace sentir de manera particularmente aguda en la ciudad de León.



Imagen de todas las esquinas en la España de Franco

han visto obligados a ocuparse del asunto.

Para simular su atención han hecho un llamamiento a los buenos sentimientos de las personas acomodadas.

El 13 de enero un grupo de 200 mujeres asaltó en el Puente de Valdecas, en Madrid, una panadería situada en la calle de Alberto Moriones.

Este hecho demuestra bien a las claras el carácter demagógico de la propaganda franquista.

La reacción de las mujeres del Puente de Valdecas es una protesta contra la política de hambre que sigue el franquismo.

HASTA EN SANTANDER Falta la carne y la leche

Desde hace algún tiempo la capital montañesa está privada de carne y de leche, como consecuencia del tráfico a que se dedican los potentados falangistas.

El gobernador de la provincia quiere hacer pagar a los pequeños productores la cuota de la canalización especulativa del régimen.

El gobernador falangista de Santander confiesa que es inexplicable que en la primera provincia ganadera de España se carezca de carne y de leche.

La miseria y la incapacidad rigen la escuela en la España franquista

por Cecilio PALOMARES

El profesional de la enseñanza en España desarrolla hoy su actividad en medio de una situación de miseria y carencia de la más elemental libertad necesaria para la función de enseñar.

que la República le había investido. Como él era el centro impulsor de energías recogidas del medio: la familia, el Consejo municipal formado por los padres y autoridades y por otros medios que le ayudaban a realizar su misión y a mejorar sus condiciones profesionales.

"Entrada libre"



Teresa Toral, Isabel Sanz Toledano y Enriqueta Otero. Cientos de maestros y profesores se agrupan en el seno de la U.I.L.L. para ofrecer su esfuerzo en la lucha contra el régimen franquista.

Choques con la Guardia Civil

PONTEVEDRA A pedradas con los «civiles»

En el término de Dino, provincia de Pontevedra, la Guardia Civil pretendió suspender un baile organizado por los jóvenes de la localidad. El odio de la juventud y del pueblo en general contra los guardias venía ya de atrás, a causa de la saña demostrada por éstos en la persecución de los antifranquistas de la comarca y de las bravatas provocadoras que no cesaban de profesar.

BILBAO Un acto de propaganda franquista, saboteado

El 6 de enero había de celebrarse en el campo de San Mamés, de Bilbao, un partido de fútbol entre el Atlético bilbaíno y el equipo argentino de San Lorenzo de Almagro.

El estraperlo de la vivienda y la nueva "ley" de alquileres

El panorama de la vivienda en España ofrece uno de esos brutales contrastes tan característicos y frecuentes bajo el régimen de Franco. La opulencia más insolente al lado de la más triste y desoladora miseria.

«revisión autorizada» de las rentas; permitiéndole el desalojo de los vecinos «por causa de obras»; dándole derecho a «exigir que el inquilino contribuya a pagar el importe de las reparaciones que se llevan a cabo en las casas; multiplicando, en fin, en una enumeración aplastante, las causas legales de desahucio, a saber, falta de pago de renta, subarriendo no consentido, cesión de vivienda, transformación del local de negocio en vivienda o viceversa, daños dolosos en la finca y obras que modifiquen su configuración, solicitud de la mayoría de los inquilinos, negocio inmoraj o peligroso, expropiación forzosa, declaración en ruina, excepciones legales al derecho de prórroga».

En un momento de la historia reciente de España, cuando se celebraban en los Ayuntamientos abastecedores o res pretextos que no satisfacían los cupos fijados por las Juntas de Riquisa.

«El gobernador de la provincia quiere hacer pagar a los pequeños productores la cuota de la canalización especulativa del régimen. Ha suspendido todas las ferias de ganado que se celebraban en los Ayuntamientos abastecedores o res pretextos que no satisfacían los cupos fijados por las Juntas de Riquisa.»

«El gobernador falangista de Santander confiesa que es inexplicable que en la primera provincia ganadera de España se carezca de carne y de leche. Ciertamente, es inexplicable, pero no para él, que conoce y ampara el canalaje tráfico de estraperlo a que se dedican los jefarcas falangistas.»

Aumentan los impuestos a los obreros

El ministro de Trabajo franquista, el falangista Girón, ha dispuesto que la prima de seguro obligatorio por enfermedad que tienen que pagar los obreros sea, entre enero de 1947 y febrero de 1948, el 6,35 por 100 del salario.

Muñoz Grande firmó la sentencia condenando a Isasa y Yerandi

Fue Muñoz Grande, el jefe de la División Azul, el criminal de guerra cuya comparecencia ante los Tribunales aliados encargados de juzgar a los asesinos nazis es reclamada por los pueblos que fueron directamente víctimas de la venalidad hitleriana, quien, en su calidad de capitán general de Madrid, firmó la sentencia condenando a muerte a los heroicos luchadores republicanos Isasa y Yerandi.

